

KERWEI veranstalten die Jugendlichen des Städtchens am 24. d.M. Bisher haben sich 35 Trachtenpaare angemeldet. Erstes Goldherrnpaar sind Andreo Kolbuz — Franz Quint. Kerweimusik macht die orts eigene Hans-Graf-Kapelle, zum Tanz spielt das Orchester des Kulturhauses.

AN DER HERBSTMESSE der Temescher Handwerkergenossenschaften in der Temeswarer Basilika ist die Hatzfelder HWG „Vltorub“ mit rund 120 verschiedenartigen Erzeugnissen und einem Gesamtwarenangebot im Werte von über 600.000 Lei vertreten. Wichtigstes Anliegen der Genossenschaftsleitung ist gegenüber, die Einrichtung und Eröffnung der Wäscherei und Putzerei durchzusetzen. In der vergangenen Woche wurde der Dienstleistungskomplex im Stadtzentrum an das städtische Kanalsystem angeschlossen, die Arbeiten führten die HWG-Fachleute durch.

Scherben

„CERAMICA“-DIREKTOR Aurel Teriscanu wird zum 62. Geburtstag von der Belegschaft der Ziegelfabrik und dem Redaktionskollektiv des Heide-Blattes herzlich beglückwünscht.

WIEDER ERHÄLTlich sind NBZ-Wandkalender 1982 (mit Jäger-Bilder) in der Stefan-Jäger-Gedenkstätte.

289 GEBURTEN registriert: Ständesbeamtin Barbara Sipos in den neun Monaten dieses Jahres, davon jedoch eine beachtliche Zahl Nicht-Hatzfelder. Ehen wurden in derselben Zeitspanne 77 geschlossen. Sterbefälle gab es 134; von den Stadtbürgern sind Elisabeth Anne Ludwig (geb. 1893), Theresia Seibert (1900) und Barbara Schmidt (1901) verchieden.

ALLE 200 BELEGSCHAFTSMITGLIEDER des staatlichen Handelsunternehmens beteiligten sich in diesem Herbst an den Erntearbeiten auf den Feldern der LPG. Sie führten alle Arbeiten, einschließlich des Abtransport, auf sieben ha Mais durch und rodeten in kurzer Zeit vier ha Zuckerrüben. Für die nächsten Tage wurden ihnen weitere fünf ha Rüben zugeteilt. Trotzdem konnte der Warenabsatzplan für die vergangenen neun Monate zu 107% erfüllt und der geplante Reingewinn um 3/4 überboten werden.